Spektakulatius stimmt rockig und besinnlich auf Weihnachten ein

⊙ Ellwangen-Rindelbach / Lesedauer: 2 min



Für viele Besucher gehört Spektakulatius mit ihrem unkonventionellen Adventskonzert zu Weihnachten wie Glühwein und Lebkuchen. (Foto: Chorwerkstatt Rindelbach)

Die Band Spektakulatius hat ihr 20-jähriges Jubiläum mit einem umjubelten Konzert in der Kübelesbuckhalle in Rindelbach gefeiert.

Die von der Chorwerkstatt Rindelbach festlich dekorierte Halle war ausverkauft. Mit "Carol of the Bells" eröffnete die Band ihr Konzert und stimmte das Publikum auf einen besonderen Abend ein. Für viele Besucher in der Region gehört Spektakulatius mit seinem unkonventionellen Adventskonzert mittlerweile zur Weihnachtszeit wie Glühwein und Lebkuchen.

Die Musiker um die musikalischen Leiter Christian Bolz und Markus Braun, darunter Thomas Göhringer, Martin Sörös, Christian Steiner, Ralf Meiser und die Sängerinnen Aysun Dönmez und Martina Fritz, bieten eine große musikalische Bandbreite. Spektakulatius schafft mühelos den Spagat zwischen rockigen Songs und besinnlichen Momenten. Gefühlvoll vorgetragene Klassiker wie "What Child is this" und "Little Drummer Boy" berührten die Herzen der Zuhörer. Danach brachte die Band die Halle mit Stücken wie "Es schneialet es beialet es goat a kalter Wend" und "Weihnachts Rock and Roll" zum Beben.

Die Musik von Spektakulatius und die Arrangements traditioneller Weihnachtslieder sind alles andere als gewöhnlich. Stilvolle Dekoration und die Lichteffekte von Julian Fuchs machten das Konzert zu einem Erlebnis für alle Sinne, heißt es in einem Konzertbericht der Chorwerkstatt Rindelbach.

Spektakulatius tritt auch gerne mit anderen Ensembles auf. So stand die Chorwerkstatt Rindelbach bei den Stücken "Es kommt ein Schiff" und "Christmas Prayer" als Backgroundchor mit auf der Bühne. Kein Lied gleicht bei Spektakulatius dem anderen, der Ideenreichtum der Band scheint unerschöpflich, heißt es im Bericht weiter. Aus ihrem Repertoire von über 70 Liedern fiel die Auswahl für die Jubiläumstour sichtlich schwer. Kurzerhand spielten die Musiker zur Freude des Publikums ein Medley ihrer beliebtesten Stücke aus den vergangenen 20 Jahren.

Nach einem abwechslungsreichen und mitreißenden Auftritt feierten die Zuschauer die Band minutenlang mit Standing Ovations. Spektakulatius bedankte sich mit mehreren Zugaben. Gemeinsam mit der Chorwerkstatt sang das Publikum John Lennons "War is over" mit. Den Abschluss des Abends bildete der Klassiker "Stille Nacht". (ij)